
◎産業部長（宇野泉君）  

 

小川議員の再質問にお答えいたします。 

 まず最初の商工会議所等とのかかわりでございますが、平成 22

年のジョイモールの東京ストアーの撤退後、商工会議所を初め地

元中心商店街との勉強会といいますか、そういったものでジョイ

モールを含めた跡地の再開発ということを目指して、視察研修会

等勉強会も含めて実施しております。 

 しかしながら、ジョイモール跡地の再利用について先ほど申し

上げましたけれども、民間での再整備が終わりましたので、会議

のほうはそこで一応終わるということでございます。以降は活性

化というか、ソフト面での整備についての勉強会も引き続き行っ

ているところでございます。 

 市役所周辺を含めての活性化の関係でございますが、にぎわい

の創出ということで、先ほど申しましたように、いろんな新たな

事業を含めてまた考えていきたいと思います。 

 

 


